

Vos questions / nos réponses

Cocaine// Vih

Par [Profil supprimé](#) Postée le 17/03/2013 12:26

Bonjour,

Le risque de transmission du vih est-il élevé par snif partagé ?

(j'ai enfoncé un peu trop le papier la dernière fois et me suis coupée la paroi de la narine. J'ai eu le réflexe -potentiellement débile- de badigeonner ma narine avec de la solution hydro-alcoolique. Mes tests pour les hépatites sont négatifs)

Merci pour votre réponse

Bonne journée

Mise en ligne le 18/03/2013

Bonjour,

Non, le risque de transmission du VIH par partage de paille n'est pas élevé ; il est même quasiment inexistant, le virus étant très peu résistant lorsqu'il est à l'air libre. Le partage de paille est une pratique à haut risque de transmission du virus de l'hépatite C. Pour cette raison, il est toujours recommandé d'utiliser son propre matériel, à usage unique.

Cordialement.
